

い い の

<地区人口と世帯数>

男 2,597人 女 2,653人
計 5,250人
世帯数：1,955世帯
(12月1日現在)

2022

1 月号

飯野支所からのお知らせ

謹賀新年



昨年中は大変お世話になりました。
本年もよろしくお願いたします。

飯野地区防災訓練を 開催しました

11月7日
(日)飯野小学校
において飯野
地区防災訓練
が行われまし
た。昨年度に
引き続き、新



型コロナウイルス感染防止対策の観点から、参加団体を町内会等に限定し、規模を縮小して実施しました。校庭では、消火器を使った消火訓練と消防団による放水訓練を実施しました。福島南消防署員による救急法講習会では、救急車が到着するまでの間、できるだけ早く心臓マッサージを開始することや、AED(自動体外式除細動器)の使用方法を学びました。



公用車が 新しくなりました

11月8日(月)、日本赤十字社救援車補助金により飯野支所に新しい公用車が配備されました。この車は災害時の救護・救援、社資募集及び広報・啓発等を目的に使用するものです。今後、支所業務のほか地区内のパトロール活動等に活躍することになります。



住宅用火災警報器贈呈式



11月2日(火)、飯野支所において、住宅用火災警報器贈呈式が行われました。贈呈式では、福島市消防設備協会 齋藤会長より、福島市女性防火クラブ連絡協議会 安齋会長、飯野町女性防火クラブ 高橋会長へ、住宅用火災警報器100個が贈呈されました。住宅用火災警報器を設置することで、煙を感知し、住宅での火災の発生をいち早く知らせ、逃げ遅れを防ぐことができます。現在飯野町の高齢者世帯未設置住宅へ、飯野町女性防火クラブと消防団が取り付けを支援しております。住宅用火災警報器を設置して、万が一の火災に備えましょう。

左より、飯野町女性防火クラブ高橋会長、福島市女性防火クラブ連絡協議会安齋会長、福島市消防設備協会 齋藤会長

道路除雪についてのお願い

- ①道路や側溝への排雪は、通行の妨げとなったり、側溝から水が溢れる原因になりますので行わないでください。
- ②除雪作業の支障となり、事故やケガにつながりますので、路上駐車や障害物の放置、除雪車への接近はしないでください。



